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commodément partout. La facilité de conversion des

unités métriques entre elles, (des kilogrammes aux

grammes par exemple) simplifiera le calcul compara-

tif des valeurs des biens de consommation qui se font

concurrence.
Pour ces raisons et beaucoup d'autres qui sont

invoquées dans le Livre blanc, et je le répète, le

Gouvernement est d'avis que l'adoption du système

métrique devient inévitable, voire souhaitable pour

le Canada. Toutefois, nous n'envisageons pas l'adop-

tion d'une loi pour imposer de façon générale la

substitution des unités métriques aux unites pouce-

livre.

PLANIFICATION ET PREPARATION

Le Livre blanc marque le début d'un long processus

de conversion au système métrique. Il propose l'adop-

tion de certaines dispositions qui contribueraient à

préparer et à encourager cette conversion. Le Gou-

vernement entend nommer une Commission préparatoi-

re qui coordonnera au niveau fédéral, l'étude et la

planification de cette transformation. 11 propose éga-

lement qu'on attribue un mandat au futur Conseil de

normalisation du Canada, dont le projet de loi a été
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On examinera, au cours de cette étude, les anté-

cédents de travail des sourds ayant reçu une forma-

tion professionnelle particulière, les emplois qu'ils

occupent présentement, les raisons pour lesquelles

certains sont sans travail, et enfin l'efficacité de

l'ensemble des services communautaires.
Des employeurs seront interviewés afin de con-

naître leur avis sur la préparation qui doivent avoir

les sourds avant d'obtenir un emploi. Le rapport

recommandera les dispositions nécessaires à prendre

en vue de rendre plus efficace la réadaptation profes-

sionnelle des sourds.

LES EXPORTATIONS DE BLE

Le ministre responsable de la Commission

canadienne du blé, M. Otto E. Lang, a déclaré au

cours d'une conférence de presse à Regina (Saskat-

chewan) que la vente d'environ 375 millions de bois-

seaux de blé à l'étranger semblait maintenant assu-

rée, et qu'avec ces ventes, les exportations à partir

des ports de la Tête des lacs et de Vancouver pour-

raient atteindre un rythme presque sans précédent.

Le ministre a réitéré l'intention du Gouverne-

ment fédéral de maintenir en vigueur les méthodes

de mise en marché de la Commission pour le blé,

l'avoine et l'orge et de faire respecter tous les

règlements établis dans le cadre de la Loi de la
A- ','A "Te mxn-mpnt ncáléré du blé


